



5月 りすぐみだより

新緑がまぶしい季節になり、鳥のさえずりも楽しく聞こえてきます。あちらこちらで季節の移り変わりを感じることができます。

りす組での園生活に慣れて笑顔の子どもたちが増え、園庭ではにぎやかな声が響き渡るようになってきました。さわやかな気候の中、戸外遊びをたくさん楽しんで、「タンポポあったよ」とお花を探して見せに来てくれたり、「おいかけて」、「よーいどんしよ」と保育士を誘って走ったりしています。追いかけているか確認しながら逃げる姿が可愛いです。

また、カーキャリアや救急車、タンクローリーなどの乗り物が通ると釘づけで見たり、大興奮でお話してくれたりするりす組さんです。

園では元気いっぱい遊んで疲れが溜まっていることも考えられます。睡眠をたっぷり取って、体力を回復させ、元気に登園してくださいね。



春の遠足

先日、春の遠足で岩小学校
付近の野原に行ってきました。
お気に入りの草花を摘んでニコニコで
見せに来てくれたり、「てんとうむしい
たよ。」の声に集まり、じっと観察したり、
夢中で春みつけをする子ども達で
した。

また、前日からお弁当を楽しみにし
ている様子で、美味しいお弁当をモリ
モリ食べていました。

愛情たっぷりの
お弁当をありがとう
ございました♡

「はい、いただきます」

おままごとでお料理を作り、それぞれ持
ち寄って机を囲んだり、ぬいぐるみのお世
話をしたり、お友達とおままごとを楽しむ
ことができるようになってきました。お料
理が揃うと、「てをあわせてください。はい
い、いただきます。」と上手に挨拶してい
て微笑ましいです。しっかり消毒のまね
っこをする姿もあります。

また、おままごとの衣装を重ね着したり、
おんぶ紐でお気に入りのぬいぐるみをおん
ぶしたり、大好きな遊びの1つです。
お友達との関わりが日に日に広がっていま
す。その分、おもちゃの取り合いもあります
が、これはお友達との関わりを育てる大切
なチャンス。一人ひとりの思いを受け止め
ながら、見守っていきたいと思います。